

Le commerce animalier est-il une menace pour la biodiversité ?

Pierre DALSTEIN (CFAAH de Toulouse - Auzeville)

Résumé

Parallèle entre le développement de l'animalerie et la commercialisation des tortues de Floride ces 25 dernières années en Midi Pyrénées :

- De la graineterie à l'animalerie :
 - Evolution des structures commerciales
 - Evolution de l'opinion publique
 - Evolution du personnel et des formations.
- De la « tortue naine à 5 francs » à l'univers terrariophilie :
 - Contexte de la vente de la tortue de Floride à ses débuts
 - Premiers rayons reptiles à Toulouse
 - Développement de la terrariophilie

Structure actuelle du marché terrariophilie en Midi Pyrénées.